



YACHT-CLUB LUZERN

## Informationsabend 10. November 2006



Rund 20 Personen besuchten den ersten Informationsabend im aktuellen Winterhalbjahr des Yacht-Club Luzern. Gleich zu Beginn wurde das Allgemeinwissen der Anwesenden durch den Segelmeister geprüft. Dabei ging es um einige Kennzahlen der beiden Länder Schweiz und Dänemark. Zwei Länder, welche vieles gemeinsam haben und doch so unterschiedlich sind. Unter dem Titel „Reiseziel Dänemark“ führte uns danach Herr Jens Bryndorf von KURS Danmark durch den Abend. Mit viel Bildmaterial präsentierte er uns die Schönheit Dänemarks auf dem Wasser wie auch zu Lande. Auffal-

lend war, dass die Strände nicht wie in anderen Feriendestinationen am Meer, mit Menschen überfüllt waren. Er zeigte uns die typische, von der Natur geprägte Landschaft Dänemarks. Eher unbekannt und sehr viele idyllische Segelreviere sind in diesem nördlich von uns gelegenen Land vorhanden und warten darauf, erkundet zu werden. Im Sommer sind in der Regel 3 bis 4 Windstärken zu erwarten. Wer lieber mit mehr Power segelt, der wählt den Frühling oder Herbst zur Erkundung der beeindruckenden Reviere aus. Auch auf dem Land hat Dänemark einiges zu bieten. Schlösser und romantische Dörfer verzaubern immer wieder von neuem. Dänemark gilt als eines der familienfreundlichsten Länder Europas. Zudem hat der jedermann bestens bekannte



Spielzeughersteller namens LEGO, seinen Hauptsitz in Billund. Mit seinem über die Landesgrenzen hinaus bekannten Legoland fasziniert er die Parkbesucher jeden Alters und aus aller Welt. Mit einem Verweis auf die Homepage von KURS Danmark ([www.kurs-danmark.ch](http://www.kurs-danmark.ch)), bei welcher Interessierte zusätzliche Information über das Reiseziel Dänemark erhalten, schloss Herr Bryndorf seine Ausführungen ab. Zur Abrundung des Abends, servierte Marlene Hungerbühler den Anwesenden einen kleinen „Coupe Dänemark“.

Marcel Hungerbühler  
Segelmeister